



► PENGELOLAAN LINGKUNGAN

Dinas Pertanian Minta Warga Mulai Menanam Sayuran



Gelar potensi pertanian sayur kelompok tani di Kota Jogja pada *Agro Expo J-Tugu 2023*, beberapa waktu lalu.

Memasuki musim penghujan, warga Kota Jogja diimbau untuk menanam sayuran di pekarangan rumah masing-masing. Dinas Pertanian dan Pangan (DPP) Kota Jogja menyatakan sudah membagikan benih sayuran kepada 287 kelompok tani di Kota Jogja.

DPP Kota Jogja menilai musim penghujan punya momentum untuk meningkatkan potensi pertanian sayur yang dapat meningkatkan ketahanan pangan warga di Kota Jogja.

Soal dukungan bibit sayuran, DPP Kota Jogja sudah maksimal memberikannya ke seluruh kelompok

tani. Bahkan di Kota Jogja sudah ada 25 rumah bibit yang dikelola DPP Kota Jogja bersama gabungan kelompok tani (gapoktan) yang ada di 45 kelurahan.

Kepala Bidang Pertanian DPP Kota Jogja, Eny Sulistyowati **m e n y a t a k a n** jajarannya tak hanya memfasilitasi benih sayuran, tetapi juga pupuk dan media tanam seperti *polybag*. "Bahkan, seluruh kelompok tani sudah mengikuti bimbingan teknis yang kami gelar pada November 2023," katanya, Senin (11/12). Sayuran yang direkomendasikan

DPP Kota Jogja untuk ditanam saat musim penghujan adalah sayuran yang tak memerlukan cukup banyak air. "Seperti kangkung, sawi, kol dan sejenisnya.

Tanaman ini untuk mengantisipasi jika nanti tidak turun hujan, atau jika curah hujan tidak stabil, sehingga tanaman tetap hidup," katanya.

Berdasar pantauan yang dilakukan di sejumlah kelompok tani di Kota Jogja, antusiasme warga di bidang pertanian meningkat. "Trennya makin bagus, karena banyak kelompok tani yang menanam sayuran dan

terbukti berhasil, dan hasil panen bisa dinikmati sendiri, dan dalam indikator ekonomi budi daya ini mampu menambah penghasilan warga," ujarnya.

Tak hanya lewat kelompok tani, DPP Kota Jogja terus berupaya meningkatkan minat pertanian warga Jogja dengan mengerahkan petugas penyuluh lapangan. "Seluruh kemandren sudah ada petugas penyuluhan, di mana tiap waktu mereka siap mendampingi secara profesional kelompok tani agar terus dapat meningkatkan kapasitas dan aktivitas pertaniannya," katanya. (Triya Handoka/*)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Segera	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 24 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005